

undefined - dimanche 20 février 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Ludovic Cheneval (USCM) : « On n'est pas pressé »

Recueilli par Cédric PARTOUCHE



Le président de l'USCM, Ludovic Cheneval, explique que la montée n'est pas une priorité pour le club mais que si elle devait venir en fin de saison, le club serait tout à fait prêt.

Après avoir été un joueur emblématique du club, Ludovic Cheneval est le président de l'US Creys/Morestel depuis 2016, et dresse un bilan global du club, une semaine avant la phase retour de l'équipe première qui est actuellement deuxième du championnat.

Ludovic Cheneval, que pensez-vous du début de saison de votre équipe première ?

« C'est un très bon début de saison, j'aime beaucoup la mentalité dont font preuve les joueurs sur le terrain et en dehors. On arrive à avoir une vraie identité de jeu qui paye dans une poule très compliquée et très homogène. Nicolas Pécoud et son staff sont arrivés cette année et valident ce que l'on a mis en place les années précédentes. »

Si l'équipe maintient ce classement en fin de saison, le club est-il prêt pour jouer au niveau supérieur ?

« Tout d'abord, on n'est pas pressé, on est sur un projet plus global. Lors de la mise en place du nouveau management des équipes seniors, on a vraiment eu une dynamique avec de nombreux retour au club et des arrivés, on a même refusé du monde. Maintenant, si on finit la saison avec une accession, il est évident qu'on est tout à fait prêt pour cela. On a structuré le club pour ça. »

Justement, où en est l'USCM d'un point de vue plus général ?

« On est actuellement à 288 licenciés donc en légère hausse par rapport à l'année précédente. Notre école de foot (U6 à U11) regroupe plus de cent jeunes, c'est très bien et on n'a aucun souci d'encadrement avec des entraîneurs pour toutes nos équipes. On a maintenant un salarié en BPJEPS, Yann Poisat, qui renforce notre structure. On est un peu plus léger sur la catégorie U15 U17 et il serait bien de pouvoir avoir deux équipes dans ces catégories. On réfléchit déjà à la saison prochaine pour savoir si on monte une équipe U19-U20 ou si ces jeunes évolueraient ensemble en seniors. De toute manière, on a des finances très saines qui nous permettent de regarder au-delà d'une saison. La vision à moyen ou long terme est une des clés pour poursuivre notre progression et c'est vraiment ma ligne directrice depuis que je suis président. »

Allez vous reprendre des entraînements dans la commune de Morestel ?

« Oui, c'est un objectif car c'est important que l'on soit présent sur les deux communes que représente l'USCM. La pratique est délicate sur ce terrain en hiver mais avec les beaux jours qui arrivent les collectifs U13, U15 et U17 vont retrouver Morestel d'ici peu. »

Ce dimanche à 15 h, la réserve de l'USCM (D3) dispute un seizième de finale du Challenge Louis-Gros-Balthazard sur le terrain d'Apprieu contre son homologue du LCA foot 38 (D5).